



Creel aprobó el consenso entre partidos y sociedad para la candidatura presidencial en Va por México



El aspirante a la presidencia por la coalición 'Va por México', Santiago Creel Miranda, se manifestó a favor del consenso entre los partidos políticos y la ciudadanía para la postulación del candidato de la coalición opositora en las elecciones de 2024.

Durante su discurso en una reunión en Chihuahua, reafirmó su disposición a adaptarse al proceso de selección preferido por los miembros de su partido y el electorado, ya sea por recolección de firmas, votación electrónica o encuestas.

Por su parte, el actual Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados se comprometió a liderar un proyecto orientado a detener lo que percibe como un proceso destructivo en el país, ocasionado por la actual administración federal.

Independientemente de sus ideologías, destacó su capacidad para interactuar con todas las tendencias políticas al tiempo de reafirmar que su única preocupación es México.

Creel aseguró, frente a las críticas por la propuesta de que los aspirantes a la candidatura deben reunir un millón de firmas, que no será él quien genere divisiones dentro del partido.

Asimismo, el panista recordó su participación activa en la formación de la alianza 'Va por México', reiterando su firme compromiso con la cohesión de la coalición.